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Souma pela segunda vez oópm das as dos para
a mslalaçâo de semáforo na comemora das ruas
Adema Leandro com Vicente Leandro no barrm
Geraldo Corrêa de Can/alho

Senhor Presmeme.

Procurada pelo munlcme Trago Rocha . resrueme em nossa cidade ne me
Amro Leandra, mm pruromlo Junin ao SAM de numero nzasrev que recorreu a este Vereador.
relatando a srruaçâo que envolve ?: lana de armadas de Execurrvo. rsm posm venho requerer de
semáforo na conHuêncla das ruas Adam: Leandro com Vrcenre Leandro Pedi a rnsraraçào de
semàlnm com o requenmemu 5315 acarado na sessão do me 29 de agosro de 2019 Em 5 de
dezembro de 2019 com o vequenmenlc mas solrcrrer que lossem ferros esruuos para msralação
de semalurc

Isto posto na (arma regimenlaí. sera marcado ao Senhor Preferia Munrcrpal
de Rrberrào Preto, após aprovação das demars membros desta Casa. pleiteandn soluções para
este grave problema que ocorre em nossa arcade. denlro do prazo e condições expressamente
previstas no amgn Bªn, palágaíus 2ª e 3” da LOM

Sala das Sessões, 30 de Mhu de 2020

Jian Corsucí
Vereador


